Un chantier de 428 000 euros pour rénover l'église du Tremblay

Ce lundi, une convention a été signée entre la Fondation du patrimoine, la Ville de La Motte-Servolex et l'association Sauvegarde du patrimoine du Tremblay pour rénover l'église éponyme.

C'est autour d'un panier de cerises et de fraises du Tremblay que se sont réunis les acteurs de la rénovation de l'église éponyme. Lundi 30 mai, tous les protagonistes étaient présents devant la petite église, déjà échafaudée, pour signer une convention tripartite (Fondation du patrimoine, Ville de La Motte-Servolex, association Sauvegarde du patrimoine du Tremblay 73) pour la mise en place d'une souscription publique pour la rénovation du lieu.

Jean-Loup Patriarche, l'architecte derrière le chantier de Notre-Dame de Paris... et de l'église

Le cabinet Patriarche, à la manœuvre pour cette restaura-



Les travaux vont commencer par la rénovation de la façade. Photo Le DL/L.F.

tion, était représenté par Jean-Loup Patriarche. L'architecte sait de quoi il parle puisqu'il assure l'exécution des travaux de la cathédrale de Notre-Dame de Paris. Si ce chantier motterain est moins important, il n'en reste pas moins un chantier qui tient à cœur à l'architecte qui a « usé ses fonds de culottes » dans cette église.

En 1973, suite au concile Vati-



Une convention a été signée ce lundi pour la mise en place d'une souscription publique pour la rénovation de l'église du Tremblay. Photo Le DL/L.f.

can II, commencèrent des travaux de restauration dans l'église du Tremblay. Les matériaux utilisés à l'époque ont vieilli et une nouvelle rénovation est à envisager, dont certaines interventions se font urgentes. Les travaux de restauration de l'église se diviseront ainsi en plusieurs tranches afin de reprendre l'ensemble des désordres constatés : premièrement, les travaux de restauration

d'urgence de la façade, sa porte et son vitrail, ensuite, les travaux de restauration de la façade nord, quelques travaux de restauration intérieure et la reprise de la toiture, enfin, une troisième et dernière phase, afin de réaliser davantage de travaux de restauration intérieure (vitraux, statues...), est à l'étude. Le projet a un coût de 428 000 euros.

Laure FROMENTIN

du sar

prennen Elles au samedi:

de la N APPEL AUX DONS 22 heur mation L'association Sauvegardant c de du patrimoine du tre. c Tremblay à l'initiative artist de cette rénovation a donc décidé de faire un appel le 4 aux dons pour financer et ci les travaux. Même si le cke cabinet Patriarche offre Bre ses honoraires et est le tac donateur principal du lie projet, si la mairie fine nance la sécurité et l'as-SU sainissement, il reste la plus de 100 000 € à trouver. C'est par l'intermédiaire de la Fondation pour le patrimoine que cette collecte sera réalisée. Son but est de se mobiliser au quotidien, aux côtés des collectivités, associations et particuliers, pour préserver le patrimoine.

> Pour faire un don: www.fondation-patrimoine.org/79234